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GRUGLIASCO - Pomeriggio 
davvero speciale quello trascorso 
martedì scorso alla Rsa “Pescarito” 
di San Mauro. Riuniti all’aperto, 
con intorno i propri cari, gli ospiti 
della struttura hanno potuto assistere 
nel giardino della casa di riposo, al 
concerto del White Gospel Group 
di Grugliasco di cui l’educatrice 
Daniela Esposito è membro da 

diversi anni. Il gospel è fede, forza, 
gioia. Ed è proprio animati da questo 
spirito che i cantori del White Go-
spel Group, fondato 28 anni fa e con 
oltre 250 concerti all’attivo, sono 
riusciti a coinvolgere tutti i nonni 
grazie all’energia e all’entusiasmo 
della loro musica. La bella giornata 
di sole si è conclusa con una ricca 
merenda e l’allegria degli ospiti, 
messi a dura prova dalla pandemia 
che per troppo tempo li ha tenuti 
isolati dalla comunità e soprattutto 
distanti dai loro affetti familiari. 
Tutti hanno apprezzato e si sono dati 
appuntamento a presto.The White 
Gospel Group ha alle spalle 28 anni 
di attività musicale, e ogni mercoledì 
sera alle 21 si ritrova come la prima 
volta presso i locali di via la Salle 2, 
messi a disposizione gratuitamente 
dal Comune di Grugliasco. Sotto la 
direzione artistica di Enrico Rossot-
to, ha all’attivo oltre 250 concerti in 
giro per l’Italia e ha ottenuto nume-
rosissimi riconoscimenti musicali, 
artistici e sociali.

Il coro gospel si esibisce 
per gli anziani della Rsa

GRUGLIASCO - Comitato Se 
non ora, quando?, associazione Iride 
e Comune, in collaborazione con il 
gruppo teatrale “I viandanti” della 
Cojtà Gruliascheisa, il Centro Studi 
La Casa Sicilia e la banda musicale, 
organizzano “Settimana in rosso - la 
fatica di essere donna nel 2021”. 
Il primo appuntamento è andato in 
scena ieri sera allo Chalet delle Serre 
Parco Culturale Le Serre. Domenica 
alle 16, al parco Porporati con in-
gresso da via Leon Tron 27, è previ-
sta la “Camminata in rosso”, una ri-
flessione su “Le donne, il lockdown 
e l’Afghanistan”. Viene richiesto di 
indossare qualcosa di rosso. È previ-
sto un momento in ricordo di Marco 
Bonato e Claudio Vigna istruttori di 
fitwalking e aderenti al “Comitato se 
non ora quando?”.

Una “Settimana in rosso”

GRUGLIASCO - A tre settima-
ne dalla sua nascita, Maria Schiavone 
dimostra tutto il suo appetito e la sua 
voglia di venire al mondo. La stessa 
determinazione che lo scorso 3 settem-
bre aveva col-
to di sorpresa 
mamma Fe-
derica e papà 
Giuseppe, co-
stringendoli 
ad un parto 
nel bagno di 
casa. «È an-
dato davvero 
tutto per il me-
glio - ricorda 
l a  m a m m a 
- tutto si è ri-
solto senza alcun problema. E meno 
di un’ora dopo essere venuta alla luce 
in casa, la bimba era già affidate alle 
cure dei medici del reparto di ostetri-
cia dell’ospedale di Rivoli». 

La sua nascita era attesa a partire dal 
1° settembre e sarebbe dovuta avveni-
re all’ospedale Sant’Anna di Torino. 
Ma Maria ha deciso di venire alla luce 
all’improvviso alle 3 e un quarto del 
3 settembre. «Non ho avuto nessun 
tipo di contrazione, semplicemente 
un bruciore allo stomaco - racconta 
la mamma Federica Di Turi - Non ho 
pensato minimamente che potesse 
essere l’avvisaglia della nascita di 
Maria, perché conosco i dolori del 
parto avendo avuto già una figlia. 
Dopo circa un’oretta che avevo que-
sto fastidio, sono andata un attimo 
in bagno pensando di aver mangiato 
qualcosa che mi avesse provocato 
questa irritazione e, con mia sorpre-

sa, dopo due semplici spinte, mi sono 
ritrovata a prendere al volo Maria, 
che ha cominciato praticamente 
subito a piangere e a respirare bene. 
Ovviamente abbiamo subito chiamato 
l’ambulanza, l’abbiamo avvolta negli 
asciugamani per tenerla al caldo e, 
quando i medici sono arrivati, hanno 
provveduto a fare tutto il necessario e 
poi ci hanno trasportate all’ospedale 
di Rivoli, dove siamo rimaste due 
giorni». Oltre a papà Giuseppe, al 

parto ha assistito anche la loro pri-
ma figlia, Claudia che ha due anni e 
mezzo. Davvero una bella emozione 
per lei svegliarsi nel cuore della notte 
e ritrovare la mamma con in braccio 
la sua sorellina. Una nascita non pro-
grammata in casa, quindi inattesa, ma 
che si è risolta nel migliore dei modi. E 
anche se non sono molti, ovviamente 
i bambini che nascono a Grugliasco, 
non essendoci ospedali, quella di Ma-

ria è la seconda dell’anno: l’ultima in 
ordine di tempo risale infatti al febbra-
io di quest’anno. E lei ha fatto tutto da 
sola, sorprendendo l’intera famiglia: 
«Ha dimostrato una bella autonomia», 
conclude mamma Federica he ora avrà 
il suo bel daffare per prendersi cura 
dell’appetito dell’ultima arrivata, del-
la voglia di giocare di Claudia e della 
sua curiosità di andare alla scoperta 
della sua “impaziente” sorella. 

”«È andato tutto 
per il meglio. 
Bellissimo 
sentirla subito 
piangere»

Ritorno al futuro per l’Unitre: si riparte con solo corsi in presenza
PIANEZZA - 

L’Unitre si riprende il 
futuro. Si rivolge così 
il presidente Rinaldo 
Roccati agli iscritti della 
sezione Alpignano-Ca-
selette-Pianezza, in 
occasione della ripresa 
dell’attività nel pros-
simo mese di ottobre. 
«Dopo più di un anno 
di interruzione tutti 
abbiamo il desiderio 
di rivederci, di salu-
tarci, di condividere 
in compagnia alcuni 
momenti delle nostre 
giornate». In quest’ulti-
mo, l’Unitre non ha mai 
mancato di mantenere 
vivo il rapporto con i suoi iscritti e simpatizzanti: il notiziario che aveva 
scadenza trimestrale è diventato mensile e il direttivo non ha mai mancato di 
ritrovarsi almeno una volta al mese, utilizzando le piattaforme on-line. «Lo 
scopo dell’Unitre non è quello soltanto di mantenere un livello di conoscenza 
e di insegnamento, non dà titoli accademici, ma il suo principale obiettivo è 
quello di promuovere incontri tra le persone, con la proposta non solo di in-
contri formativi ma anche con visite guidate a musei e pinacoteche, come gite 
che sappiamo unire svago con la conoscenza del territorio. Per questi motivi 
non prevediamo corsi on-line. Vogliamo incontrarci e poterci guardare negli 
occhi - sottolinea in modo accalorato Roccati - anche se le nostre attività in 
considerazione della situazione sanitaria ancora precaria, saranno forzata-
mente ridotte. Ringraziamo le amministrazioni dei tre comuni che ci consen-
tono di utilizzare spazi adeguati e idonei». 

Nelle scorse settimane è già stato organizzato un soggiorno marino a Torre 
Canne in Puglia ed un viaggio turistico in Tuscia: due occasioni che hanno 
avuto un riscontro positivo sia in termini di partecipazione che nel gradimen-
to da parte dei partecipanti. Un pieghevole, in distribuzione in questi giorni. 
elenca i vari corsi con gli orari e le modalità di accesso. Rispetto agli anni pre-
cedenti non sarà possibile iscriversi ad un singolo corso, tranne che per alcuni 
casi (informatica, ritrattistica, psicologia, lingua inglese e teatro laboratorio). 

GRUGLIASCO - Il contratto 
a tempe determinato non era ancora 
scaduto ma per medici, infermieri e 
amministrativi che lavoravano nei 
centri vaccinali della Nave ma anche 
in quelli di Avigliana e Venaria l’al-
tro giorno è terminato l’impiego. Ma, 
a quanto pare non erano stati avverti-
ti. «Anzi noi eravamo convinti che il 
nostro impegno sarebbe durato fino 
al prossimo 19 ottobre - spiega Fla-
vio Ribotta, operatore socio sanitario 
che si è fatto portavoce del malcon-
tento - altrimenti l’altra mattina non 
saremmo andati al lavoro». Gli ope-
ratori sono gestiti dalle cooperative 
La Fenice e Altavista di Sassuolo che 
si sono aggiudicati l’appalto su invito 
dell’Asl To3 per effettuare il grande 
lavoro di inoculazione dei vaccini 
«Abbiamo sempre cercato di rappor-
tarci con la cooperativa ma, alme-
no fino ad oggi, non abbiamo mai 
ottenuto una risposta e non sappiamo 
come comportarci, viviamo nell’in-

certezza. Al telefono i responsabili 
non rispondono e non ci resta che 
inviare mail che però hanno lo stesso 
destino». Gli addetti sono venuti a 
conoscenza della loro situazione 
lunedì scorso quando hanno letto la 
lettera inviata dai vertici dell’Asl To3 
alla cooperativa La Fenice. Veniva 
ribadito che l’impegno degli operato-
ri sarebbe terminato il 19 settembre. 
Ora per loro potrebbero prospettarsi 
nuovi impieghi in strutture simili, ma 
al momento tutto tace. Questa matti-
na alcuni adetti avranno un incontro 
alla sede della Cgil di Collegno per 
fare il punto sulla situazione e capire 
come muoversi nei prossimi giorni. 
«Chiediamo solo di essere ascoltati 
e di avere più trasparenza nella 
comunicazioni. Al momento infatti, 
soltanto alcuni di noi hanno ricevuto 
una comunicazione da parte della 
cooperativa in cui si prospetta un 
nuovo impiego ma senza specificare 
quando nè dove». 

Fine dell’impiego, ma la cooperative si dimentica di avvisare

Maria va di fretta
Parto a sorpresa 
nel bagno di casa

COLLEGNO - Come cambie-
ranno i quartieri di Santa Maria e 
Leumann-Terracorta con l’arrivo 
delle nuove stazioni della metropo-
litana? Se ne parlerà questa sera alle 
20,45 all’ecomueseo del Villaggio 
Leumann con il sindaco Francesco 
Casciano, l’assessore alla mobilità 
Gianluca Treccarichi ed i tecnici 
di Infra.to. Nell’occasione saranno 
esposte le foto di Renzo Miglio 
che ha documentato passo passo lo 
sviluppo dei cantieri tra Collegno 
e Cascine Vica dal 2000 al 2021. 
In mostra anche le immagini di 
Giovanni Zampa che raccontano la 
trasformazione del trasporto negli 
ultimi 150 anni tra Torino e dintorni: 
dal cavallo alla metro. Entrambe le 
mostre resteranno allestite anche nel 
corso del fine settimana nell’ambito 
di “Filo lungo filo”. 

Cantieri metro in mostra

COLLEGNO - Appuntamento 
a domani al palazzetto dello sport gli 
“Steel Games”, evento che accomu-
na nello sport bambini disabili e non, 
fino ai 13 anni di età. Tutti potranno 
infatti provare gratuitamente basket, 
calcetto, tennis, ping pong e karate.  
La giornata prevede il ritrovo e 
l’accredito al Palazzetto di via 
Antica di Rivoli 21 alle 14,30 con 
il pomeriggio interamente dedicato 
alla prova degli sport. Alle 20 la 
cena organizzata dal Comune e dal 
Collegno Basket insieme a risto-
ratori del territorio che sarà anche 
l’occasione per una raccolta fondi a 
sostegno del progetto Down is Up. 
«Collegno è città dell’inclusione a 
360° - aggiunge il sindaco Francesco 
Casciano - Gli Steel Games sono un 
altro tassello di un mosaico di azioni 
che aprono a tutti la possibilità di 
praticare un’attività, rafforzando il 
legame tra educazione e sport. Un 
grande ringraziamento a Massimo 
Pianotti e al PalaCollegno per aver 
condiviso con entusiasmo a questa 
bella avventura».

Steel Games senza barriere

Alcuni addetti  Alcuni addetti  
lunedì scorso lunedì scorso 

davanti all’hub davanti all’hub 
vaccinalevaccinale

di Aviglianadi Avigliana

Meno di un’ora dopo essere Meno di un’ora dopo essere 
venuta alla luce venuta alla luce 
la piccola Maria la piccola Maria 
era già stata affidataera già stata affidata
alle cure del reparto alle cure del reparto 
ostetriciaostetricia
dell’ospedale dell’ospedale 
di Rivolidi Rivoli


